



Exclusivo: Piña busca reclutar a un magistrado del Tribunal Electoral para reabrir el diálogo con Palacio

Se trata de Indalfer Infante Gonzales, quien hace sólo unos días integró la Sala Superior del Tribunal. Los nexos con Ricardo Monreal.



Norma Piña Hernández, presidenta de Suprema Corte.

Cortesía

LPO [03/11/2023]

Este martes los magistrados José Luis Vargas Valdez e Indalfer Infante Gonzales se despidieron de su sitio como integrantes del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación luego de que fueron nombrados en noviembre de 2016. Siete años en el cargo.

LPO pudo saber dentro de la Sala Superior que el ahora ex magistrado Indalfer Infante será nombrado por la Suprema Corte de Justicia de la Nación como enlace con los poderes de la unión: el presidente López Obrador, y los presidentes del Senado y la Cámara de Diputados.

[Exclusivo: Piña busca reclutar a un magistrado del Tribunal Electoral para reabrir el diálogo con Palacio \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)